

## REGIERUNGSRATSWAHLEN

Wählen Sie Peter Hodel am 25. April 2021 in den Regierungsrat des Kanton Solothurn.



Quelle: „Peter Hodel, FDP Kanton Solothurn“

## WAHLENTGEGENNAHME

Am Wahlsonntag den 25.04.2021 laden die FDP, CVP und SVP nach Bekanntgabe der Wahlergebnisse herzlich auf ein Apéro zum gemeinsamen Anstossen ein.

Wir treffen uns ab 17:00 auf dem Dorfplatz.

Die zu diesem Zeitpunkt einzuhaltenden Sicherheitsbestimmungen werden die Möglichkeit der Durchführung bestimmen.

## FDP DEITINGEN UNTERSTÜTZEN

Sie können die FDP Deitingen auf mehrere Arten unterstützen:

Sie möchten bei uns mit anpacken? Wir suchen immer wieder Kandidaten für diverse Ämter im Vorstand. Sie unterstützen uns aber auch, indem Sie unsere Veranstaltungen besuchen, an denen Sie direkt am politischen Diskurs teilhaben können. Ebenso können Sie uns unterstützen indem Sie an Gemeindeversammlungen teilnehmen.

Zuletzt können Sie uns auch finanziell unterstützen, indem Sie uns einen beliebigen Betrag überweisen. Sie können dies mit einem Einzahlungsschein oder direkt via E-Banking an die IBAN: CH05 8080 8007 7187 2292 5 | FDP Deitingen | 4543 Deitingen tätigen.

## JAHRESPROGRAMM 2021

Durch die momentane Corona Situation sind keine Anlässe geplant, dies kann jedoch kurzfristig ändern und wird zeitnah auf der Webseite publiziert.

# FDP

Die Liberalen  
Deitingen

FDP.Die Liberalen  
Ortspartei Deitingen  
[www.fdp-deitingen.ch](http://www.fdp-deitingen.ch)



Kontaktblatt 1/2021, 17. März 2021

# 25. April 2021 Gemeinderatswahlen

## Wählen Sie FDP.Die Liberalen!

[www.fdp-deitingen.ch](http://www.fdp-deitingen.ch)

## Gesunde Finanzen

## Mehr Sicherheit im Dorf

Zäme  
geits!



**Jan Binzegger**

1993 | ledig.  
Geschäftsführer Retroverse AG.  
Gemeinderat seit 2017

«Gerade in Zeiten der Pandemie mit ihren direkten und indirekten Auswirkungen sind gesunde Finanzen und die Aufrechterhaltung der Sicherheit zentrale Bedürfnisse der Einwohner von Deitingen. Deshalb setze ich mich weiterhin für transparente und gesunde Finanzen ein und plane langfristig, um Überraschungen in der Instandhaltung der Liegenschaften und Materialbeschaffung zu verhindern. Des Weiteren gilt es, die Situation im Schachen im Auge zu behalten und in proaktiver Zusammenarbeit mit den Behörden zu verhindern, dass die Zentrumslasten die Gemeinde Deitingen finanziell wie auch sicherheitstechnisch belasten.»



**Benedikt Meier**

1985 | verheiratet, 3 Kinder.  
Verkaufsleiter.  
Gemeinderat seit 2017

«Liebe Deitingeringinnen und Deitingeringer, In den vier vergangenen Jahren im Amt als Gemeinderat der Einwohnergemeinde konnte ich einen tiefen Einblick in die spannende Welt der Gemeindepolitik werfen.

Viele einprägsame Ereignisse dieser Zeit, ob positiv oder negativ, haben mich in meiner anfänglichen Motivation bestärkt und treiben mich an, auch weiterhin an der Entwicklung Deitingens mitwirken zu wollen.

Entsprechend gerne stelle ich mich für die kommende Legislatur zur Wiederwahl in den Gemeinderat»



**Ronny Wüthrich**

1980 | In fester Partnerschaft, 1 Kind.  
Informatiker.  
Ersatz-Gemeinderat seit 2020

«Als Ersatz-Gemeinderat hatte ich Einblick in die Lokalpolitik und deren Stärken und Schwächen. Ich möchte mich gewinnbringend an dieser beteiligen und Deitingen zielführend in die Zukunft begleiten. Dazu gehören Veränderungen, der Erhalt funktionierender Abläufe sowie die Pflege unserer Traditionen.

Deitingen ist und soll weiterhin eine attraktive Wohngemeinde für Familien und Jugendliche mit hoher Lebensqualität bleiben. Dazu benötigt es nicht nur Sicherheit und einen nachhaltigen Umgang mit Ressourcen sondern eine bürgernahe Politik»

## LIEBE EINWOHNER/INNEN

Die Welt steht Kopf und plötzlich ist alles anders: WC-Papier wird über Nacht zum wichtigsten Gut, Händeschütteln und Umarmen ist verboten, wer keine Hygienemaske trägt wird angezeigt und so gut wie alle Anlässe sind abgesagt.

Eines bleibt zum Glück noch gleich: Wir leben immer noch in einer Demokratie. Wir können weiterhin bei Wahlen und Abstimmungen direkt das politische Geschehen mitbestimmen. Von diesem Recht haben über 50 Prozent der Deitingeringinnen und Deitingeringer bei den Kantonsratswahlen Gebrauch gemacht, dafür ein grosses MERCI. Über meine Wiederwahl freue ich mich sehr. Mit grossem Bedauern müssen wir jedoch zur Kenntnis nehmen, dass es Christian Scheuermeyer nicht mehr in den Kantonsrat geschafft hat. Unserem Gemeindepräsidenten Bruno Eberhard gratulieren wir zu seinem guten Resultat als erster Ersatz im Kantonsrat.

Die Wahlen sind noch nicht vorbei. Immer noch sind zwei Regierungsratssitze Vakant. Für die FDP geht Peter Hodel, ein ehemaliger Lehrling meines Vaters, in die zweite Runde. Im Weiteren stehen auch bald die Gemeinderatswahlen vor der Tür. Für die FDP stehen bereits bewährte Köpfe in den Startlöchern. Nutzen wir die Gelegenheit, und wählen fähige Leute für die nächsten vier Jahre in den Gemeinderat, damit diese unsere Gemeinde durch diese schwierige Zeit manövrieren.

Besten Dank allen, die uns FDPler gewählt haben und dies auch bei den kommenden Gemeinde- und Regierungsratswahlen tun werden.

Martin Flury, Kantonsrat

